

外国人の人の人権問題

今日は、福岡法務局と福岡県人権擁護委員連合会主催の平成二十年度全国中学生人権作文コンテスト福岡県大会で優秀賞を受賞した、太宰府市の中学生一年生、田永愛子さんの作文『外国人の人権問題』を紹介します。この作文は一部省略して朗読します。

「Pick your head up」これは、私の母がいつも私にかけてくれる言葉です。「顔をあげなさい。下に向かない」という意味です。私の母は生まれも育ちもフィリピン共和国のフィリピン人です。日本人の父よりも母の方に肌の色、目の色などが本当によく似ています。

小学校に入学したとき初めて小さな差別を受けました。同じ組の子たちが楽しそうに遊んでいたので、「私もいっしょに遊びたい」と声をかけると一人の子がいました。「このグループは日本人だけしか入れないの。あいこちゃんはハーフだからだめー」と。私はとても悲しくなりました。母に相談すると「Pick your head up!」と言いました。そして、「自分に自信とほひりをもちなせよ。あなたは二つの文化を受けついで、それはとてもすばらしこじとなんだよ。」とこつも話してくれました。

ところにきて「お前外国人なら国に帰れ！」と言いました。私は顔を上げ相手の目を見て、静かに自分の傷ついた気持ちを伝えました。彼は私にこう言いました。「じめん。わるかったです。」

差別やいじめについては、私たちのまわりでは小さなことから大きな事まで本当にあります。実際に差別やいじめをされている方は、みんなの想像よりはるかに傷ついているということ、つらいといふこと、そして悲しいといふことを私はこの人権作文を通して、たくさん的人に知ってほしいのです。肌の色が違つてもかみの毛の色などが違つっていても私たちはみんな同じ人間です。心を持つた人間です。相手の気持ちを思いやり、相手の立場になつて考えれば、いじめや差別はなくなると思います。

いかがでしたか。愛子さん、お母さんの言葉に支えられ、勇気を出して自分の思いを伝えることができてよかったですね。

